

Salurkan Zakat Personel, Kapolres Solok Kota : Do'akan Kami Dalam Menjalankan Pengabdian Ini

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID

Aug 12, 2023 - 15:03



SOLOK KOTA - Kepala Kepolisian Resor (Kapolres) Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, kembali melakukan penyerahan langsung zakat mall personil jajarannya, Jum'at, 11 Agustus 2023, bertempat di Masjid Al-Kautsar Komplek perkantoran Polres Solok Kota, Kelurahan Kampung Jawa, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat.

Hadir Ketua BAZNAS (Badan Amil Zakat Nasional) Kota Solok AKBP (Purn) Zaini, Wakapolres Solok Kota Kopol Joni Darmawan, SH, Kabag SDM AKP Poniman, Kabag Logistik AKP Yasril, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi, SH, Kasi Kasi Humas AKP Edi Yuhendra, SH, serta jajaran Polres setempat dan Mustahik (Penerima Zakat) di Wilayah Hukum Polres setempat.



Dalam paparannya, Ketua Baznas Kota Solok AKBP (Purn) menerangkan bahwa penyaluran zakat hari ini dilakukan kepada sebanyak 260 orang Mustahik, dengan masing-masing memperoleh 400 ribu rupiah, atau dengan jumlah total 104 juta rupiah, yang berasal dari zakat mall (harta/penghasilan) personil Polres Solok Kota

"Dalam program yang sudah berlangsung sejak tahun 2019, sudah ribuan masyarakat di wilayah hukum Polres Solok Kota yang sudah dibantu melalui Zakat Personil Polres Solok Kota, dengan jumlah total yang telah tersalur sebesar 3 milyar 344 juta rupiah lebih, " terang AKBP (Purn) Zaini.

Sementara itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini sudah berlangsung selama 7 tahun dengan harapan bisa membantu meringankan beban serta kebutuhan masyarakat.

Dalam kesempatan itu, Kapolres juga meminta Do'a kepada masyarakat yang berkumpul di Masjid itu, agar dirinya bersama jajaran senantiasa amanah dalam menjalankan tugas.

"Do'akan kami Bapak/Ibu, agar senantiasa menjadi Polisi yang baik, yang bermanfaat bagi masyarakat serta tulus dan ikhlas dalam menjalankan amanah pengabdian ini, " sebut Kapolres.

Dalam kegiatan itu, Polres Solok Kota juga menghadirkan seorang ustadz Al Mukaram Riki, S.Ag, untuk memberikan siraman rohani kepada jajaran anggota Polres dan masyarakat yang hadir.

Di hadapan masyarakat serta jajaran Polres Ustadz Riky menyampaikan tentang keutamaan zakat, infak dan sedakah, yang selain bernilai ibadah bagi pelakunya, mampu saling membantu dalam meningkatkan kesejahteraan sesama, khususnya para Mustahik.

Ustadz Riky juga mengajak masyarakat untuk mendo'akan jajaran kepolisian Polres Solok Kota agar semakin berkah hidup dan rezkinya, serta terwujud segala yang diikhtiarkan dan dicita-citakan. (Amel)